

Pressemitteilung

Kelheim, 03. August 2021 – 10/2021

Verabschiedung: Verdiente Mitarbeiter der Kreissparkasse Kelheim gehen in den Ruhestand.

Kelheim (KSK-KEH). Siegfried Hilz hat 1974 seine Ausbildung in der damaligen Sparkasse Abensberg begonnen. Diese schloss er 1977 als Bankkaufmann ab. Mit Beendigung der Lehrzeit wurde der Siegenburger in ein festes Angestelltenverhältnis übernommen.

Im Oktober 1985 wurde Hilz erstmals mit Führungsaufgaben der Geschäftsstelle Siegenburg betraut – als kommissarischer stellvertretender Geschäftsstellenleiter. Im März 1992 hat Siegfried Hilz seinen Kundenberaterlehrgang absolviert. Dies ebnete die Übertragung der Geschäftsstellenleitung in Siegenburg im September 1993. Siegfried Hilz war seither nicht mehr vom Marienplatz in Siegenburg in „seiner“ Sparkasse wegzudenken.

Hilz ist bekannt für seine umfassende Betreuung und hohe Fachkompetenz im Finanzdienstleistungsbereich. Insgesamt hat er und sein Team 6.828 Konten und über 130 Millionen an betreuten Kundenvolumen verwaltet. Der Siegenburger war jährlicher Stammgast bei den Mitarbeitererehrungen im Absatz von Bausparverträgen sowie Versicherungsprodukten.

Bis zu seinem Ausscheiden am 31. März 2021 zeichnet sich Hilz für die Sparkasse am Siegenburger Marienplatz verantwortlich.

1973 hat Irene Reitmeier ihre berufliche Karriere beim Landkreis Kelheim begonnen. Sie absolvierte im November 1976 die „Fachprüfung 1“ für Verwaltungsangestellte. In den Jahren bis zum Start in der Sparkasse war Irene Reitmeier bei einem mittelständischen sowie einem Industriebetrieb tätig. Am 01. August 1997 begann für Irene Reithmeier die Laufbahn innerhalb der Sparkassenorganisation. Die Weltenburgerin bezog als Vorstandssekretärin das neu erbaute Zentrale-Verwaltungsgebäude in der Schäfflerstraße in Kelheim. Nach drei Jahren in dieser Position wurde die Sparkassen-Quereinsteigerin Assistentin der damaligen Vertriebsdirektoren.

Irene Reithmeier stand vielen Kollegen des Hauses als verlässliche Assistentin zur Seite: Unter anderem im Vermögensanlage-Zentrum Kelheim, dem Firmenkunden-Center sowie zum Schluss der Private-Banking Abteilung.

Der Vorstand der Kreissparkasse Kelheim bedankt sich für das überaus große Engagement bei beiden Mitarbeitern.



Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz, Irene Reithmeier, Siegfried Hiltz und Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz bei der Verabschiedung

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Herrn Niklas Neumeyer
B.A. Wirtschaftspsychologie
☎ 09441 299-5595
✉ 09441 299-5764
✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de
🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse
📍 Schäßlerstraße 3
📍 93309 Kelheim

Angaben zum angefügten Bild:

©: Kreissparkasse Kelheim / Niklas Neumeyer

